



Le saviez-vous ?

Association pour la Protection de
L'Environnement du Val du Ru d'Ancœur
14 rue Buat / LADY
77720 MORMANT



apevra@yahoo.com

Bulletin n°4

Février 2025

NON AU STOCKAGE DE CO₂ SOUS NOS PIEDS ET NOS MAISONS,

NOS VOISINS EUROPEENS N'EN VEULENT PAS NOUS NON PLUS !

Chers Habitants,

Recevez nos meilleurs vœux, que cette année soit heureuse et joyeuse pour vous et les vôtres. Nous venons vers vous car nous souhaitons comme vous bénéficier d'une bonne santé. Or celle-ci est menacée par Le projet Pilote donc Expérimental de stockage souterrain de CO₂.

Ce projet est pour demain dans un rayon de 10 km autour de la zone industrielle SEVESO de Grandpuits, c'est-à-dire sur notre territoire !...

Trois réunions restreintes de conciliation ont déjà eu lieu en comité restreint. Lors de ces dernières, des municipalités impliquées dans le périmètre n'ont pas été conviées : Exemple Aubepierre, Mormant...

La quatrième réunion va se tenir bientôt ; le porteur de projet, la société C-QUESTRA, simple start-up enregistrée aux Pays-Bas va vouloir arracher aux participants leur accord pour le projet ! En effet, la loi a changé et la durée de l'enquête publique sera raccourcie !

Non nous ne voulons pas être mis devant le fait accompli !

Non nous ne voulons pas figurer au top 10 des grandes erreurs industrielles mondiales.

Non la Seine et Marne déjà la plus grande décharge de l'Ile-de-France, ne doit pas devenir le plus grand cimetière de France !

Au lac Nyos (Cameroun) en 1986 la libération massive naturelle de milliers de tonnes de CO₂ n'a laissé aucune chance de survie à toute vie humaine ou animale dans un rayon de 30 Km (1 746 morts).

Mobilisons-Nous et disons Ensemble Non au Premier géostockage européen terrestre de millions de tonnes de CO₂ sous nos champs, nos villages, nos maisons, car il ne sera pas stable et se répandra en souterrain de part et d'autre du lieu d'injection.

Vous trouverez tous les détails et les risques de ce projet funeste sur notre site :

<http://www.protection-environnement-valdancoeur.fr/>

La bataille s'annonce rude, nous avons besoin de votre soutien, adhérez à notre association et signez la pétition en ligne. Merci par avance !

Tous, Ensemble avec l'APEVRA, exigeons l'abandon immédiat de ce projet insensé et mortifère.

Adhésion à l'association (pour assurer la poursuite des actions futures à mener) : 15 € ou plus
Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique